

PlantaDoce.

Empresa

Fulton se impone a Ferrovial: se adjudica por 5,3 millones la reforma de un centro para mayores en Alicante

La ingeniería de servicios especializada en salas blancas para el sector de la salud reforma la residencia y centro de día para personas mayores dependientes El Catí, en Elda.

A. Escobar
11 mar 2020 - 05:00



Fulton le gana la partida a Ferrovial en la sanidad valenciana. La ingeniería de servicios especializada en salas blancas para el sector de la salud se ha adjudicado por 5,3 millones de euros (IVA incluido) la reforma y mantenimiento de un centro de día y de mayores en la provincia de Alicante.

Exactamente, el contrato comprende las obras de reforma integral de la residencia y centro de día para personas mayores dependientes El Catí, que se situan en Elda (Valencia). La licitación contaba con un presupuesto base de 6,2 millones de euros

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/fulton-se-impone-a-ferrovial-se-adjudica-por-53-millones-la-reforma-de-un-centro-para-mayores-en-alicante>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

(IVA incluido). **Las obras del inmueble cuentan con un plazo de ejecución de 24 meses** a contar desde la resolución y nombramiento del adjudicatario del concurso, según ha podido saber PlantaDoce.

El Gobierno valenciano, a través de la Conselleria de Igualdad, dio luz verde el año pasado al expediente de contratación que contempla la rehabilitación completa de las dos alas del edificio, así como de la escalera central. Las obras en cuestión se realizan en tres fases.

Fulton ha trabajado en proyectos para el Hospital de La Ribera y para el IVO

La primera fase, cuyo plazo de ejecución es de nueve meses, incluye la rehabilitación del ala izquierda y la zona de nuevos ascensores, ejecutándose un muro provisional en todas las plantas que independice el ala derecha de la zona en obra del ala izquierda. La segunda fase, con un plazo de seis meses para su conclusión, incluye la rehabilitación de la escalera central, renovándola en todo su trazado. La tercera fase, con nueve meses de ejecución, supondrá la rehabilitación del ala derecha y la terminación del edificio.

Fulton se ha impuesto en este concurso a otras empresas además de Ferrovial. Entre ellas destacan Edhinor, Becsa, Doalco, Bluedec o Proyme Ingeniería y Construcción. De acuerdo con el documento facilitado por la vicepresidencia y Conselleria de Igualtat de la Comunidad Valenciana, **Fulton ha resultado la adjudicataria de esta licitación con una valoración final de 87,79 puntos.**

Fulton es una ingeniería valenciana de servicios que divide su actividad en distintas divisiones: *clean room* o salas blancas, EPC (construcción), industria y energía y servicios integrales. El grupo emplea a más de 500 trabajadores y cuenta con una cartera de negocio de más de 70 millones de euros.

Otros proyectos de Fulton

Entre otros proyectos, Fulton se ha encargado de la reforma de una planta donde se ubican consultas (zona de espera, aseos y almacén) para convertirla en un nuevo quirófano en el Hospital de La Ribera, en Alzira (Valencia).

Los trabajos han consistido en demoliciones, redistribución de espacios, instalación

PlantaDoce.

de climatización, eléctrica en baja tensión, telecomunicaciones y contra incendios. El nuevo espacio ocupa una superficie de 37 metros cuadrados y ha contado con un presupuesto próximo a los 400.000 euros.

Otro de los proyectos en los que ha trabajado Fulton es en la puesta en marcha de una sala blanca en el Instituto Valenciano de Oncología (IVO). Este espacio garantiza las condiciones óptimas para la elaboración de los medicamentos oncológicos, tanto de calidad como de seguridad, para el paciente y el profesional sanitario.